



## **Ce jour-là, le Prophète (sur lui la paix et le salut) fit sortir Al-Ḥassan. Il monta avec lui sur le minbar et dit : "Mon fils que voici est un maître ! Et Allah réconciliera certainement, par son intermédiaire, deux groupes de ma communauté !"**

Abû Bakrah (qu'Allah l'agrée) relate : « Ce jour-là, le Prophète (sur lui la paix et le salut) fit sortir Al-Ḥassan. Il monta avec lui sur le minbar et dit : "Mon fils que voici est un maître ! Et Allah réconciliera certainement, par son intermédiaire, deux groupes de ma communauté !" »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bûkhârî]

Un jour, le Prophète (sur lui la paix et le salut) présenta Al-Ḥassan, alors qu'il était un jeune enfant, et le fit monter avec lui sur le minbar de sa noble mosquée. Ensuite, il informa du fait que son fils, Al-Ḥassan, à la noble origine, dont l'ascendance est d'un haut rang et dont l'origine remonte à la plus noble des lignées connues sur terre, était un maître qui allait réconcilier entre deux groupes de musulmans en conflit et opposés. Il réussira par-là à rassembler et réconcilier les musulmans, dans leur ensemble. Ainsi, il ne fait pas de doute que ce noble ḥadith est un signe évident [de la véracité] de la mission prophétique, puisqu'il nous apprend ce que va réaliser notre noble maître Al-Ḥassan ibn 'Ali (qu'Allah l'agrée) lorsqu'il va unir la parole des musulmans, les réconcilier, et éteindre les conflits et les combats qui éclateront entre les deux groupes. Il mit fin à leur querelle en renonçant au califat au profit de Mu'âwiyah (qu'Allah l'agrée) en l'an 40 ou 41 [de l'Hégire] qui fut appelé : « l'année du rassemblement ». Une année où le sang fut épargné et les musulmans rassemblés.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/11172>

